

Rheinland-Pfalz Breitbandinitiative online

[23.7.2008] Konkrete Angebote für die Erschließung ihrer Region mit schnellen Internet-Zugängen können Kommunen in Rheinland-Pfalz ab sofort online einholen. Die Markterkundungsplattform ist Bestandteil des neuen Internet-Portals zur Breitbandinitiative Rheinland-Pfalz.

Die Landesregierung Rheinland-Pfalz hat im Rahmen ihrer Breitbandinitiative ein neues Online-Portal freigeschaltet. Die Website beinhaltet Informationen zu Technologien und Fördermöglichkeiten, stellt die Initiative und ihre Zielsetzungen sowie Best-Practice-Beispiele vor. Zudem ermöglicht das Portal nach Angaben des rheinland-pfälzischen Ministeriums für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau Kommunen die Markterkundung. So können Gemeinden oder Gemeindeverbände die gesammelten Kontaktdaten und Links nutzen, um konkrete Angebote einzuholen. Anbieter von Breitbandtechnologien finden auf der Plattform die Interessenbekundungen und Ausschreibungen von Gemeinden. Für das jeweilige Anliegen kann über die Website der Breitbandinitiative Rheinland-Pfalz auch die Antragstellung vorbereitet werden. Das Land stellt von 2008 bis 2012 rund zehn Millionen Euro für die Breitbandinitiative zur Verfügung. (bs)

<http://www.breitband-initiative-rlp.de>

Stichwörter: CMS, Breitbandinitiative, Portale, Rheinland-Pfalz, Wirtschaftsministerium Rheinland-Pfalz

Quelle: www.kommune21.de